

## UN BRAVE CŒUR



E fait que je viens narrer s'est passé naguère dans la bonne ville du Midi que j'habite

Elle possède un gracieux sanctuaire, dédié à une Madone plus gracieuse encore, Notre-Dame de Lourdes, qui daigna prodiguer ses divins sourires à Bernadette, la bergerette des Pyrénées, dans ces merveilleuses apparitions dont la première eut lieu le 11 février 1858, il y a eu juste 38 ans mardi dernier.

C'était un dimanche. L'office du soir se terminait à peine dans la chapelle, desservie par les Révérends Pères de l'Immaculée Conception.

Qui ne les connaît, ces excellents missionnaires à qui la Très Sainte Vierge a confié la garde sacrée de sa Grotte de Massabielle !... Qui ne la visitée, cette Grotte bénie, où les grâces spirituelles et temporelles ne cessent de couler plus abondantes que les eaux mêmes de la fontaine aux miracles !...

Donc, ce dimanche-là, tandis que l'atmosphère tiède du pieux édifice était encore tout embaumée de prières et d'encens, à la lueur flottante des cierges succédait une sorte de pénombre frémissante de mystère.

Agenouillé près de l'autel depuis le *Moriendo* final du dernier cantique, un bon Père en oraison semblait écouter, dans une céleste envolée de son âme, une reprise idéale improvisée par les anges sur leurs cithares d'or.

Déjà l'oratoire est à peu près désert. Par la grande porte ouverte à deux battants la foule vient de sortir un peu trop bruyamment peut-être ... C'est une foule méridionale.

Mais qu'importe au bon Père ? ... Rien ne saurait le distraire de sa prière extatique, pas même le pas lourd d'un soldat, qui, traversant la chapelle dans toute sa longueur, s'avance résolument jusqu'au pied du saint autel :

— « Monsieur le curé, murmure-t-il à voix basse, Monsieur le curé... »

Pas de réponse.

— « Pard'on, Monsieur le curé, hasarde-t-il plus fort. »

Le bon Père n'entend pas davantage.